
 

  

 

ANEXO 
INFORME ANUAL GESTIÓN CONSEJOS DE SALUD DE ZONA 

 

AÑO 2019 

CONSEJO DE SALUD DE 
ZONA 

SAN PABLO 

Cambios en la 
composición del Consejo 

PRESIDENTE: JAVIER MEDIEL (AFDA) 

SECRETARIA: ELVINA GONZÁLEZ MARTÍNEZ 

VOCALES 
Ana Bonafonte Jimeno, farmacias de la zona 
José Perna Pesquer, veterinario de la zona 
Mª Luz Rived Consejo Escolar, Colegio Ntra. Sra. Del Carmen 
y San José) 
Ana Martínez, Caritas 
Amediar 
Javier Sánchez, Consumo conciencia 
Carmen Rived, Ozanam 
Jose Ramón Goni, Junta de distrito 
Mª Angeles Ciria, Centro de salud 
Rosa Macipe, Centro de salud 

Número de reuniones 
celebradas 

3 
7/1/2019, 11/4/2019, 12/9/2019 
11 reuniones del grupo delegado del consejo para diseñar el 
proyecto de Salud y Vivienda. 

Número de actas enviadas 3 

Actividades y acuerdos 
más destacables 

 
Este año la tarea más importante llevada adelante por el 
Consejo de salud ha sido el desarrollo del proyecto Vivienda y 
Salud que pretendía visibilizar la situación de infravivienda que 
viven muchos vecinos del barrio, así como las dificultades de 
acceso a las mismas. Para ello se han llevado adelante tres 
actividades: 

− Cafés vecinales en torno a: Vivir con (deudas, plagas, 
ruidos), Vivir sin (calefacción, agua caliente, ascensor), y Cine 
Forum en torno al acceso a la vivienda. Estos cafés se 
desarrollaron durante el mes de mayo y junio. 
− Teatro foro sobre Vivienda y salud. Con un guión 
elaborado a partir de los problemas identificados en los cafés 
vecinales. El teatro se realizó el 16/11/2019 y se financió a 



 

  

 

partir de una subvención obtenida en los presupuestos 
participativos de la Junta de Distrito. 

− Concurso de relatos sobre Vivienda. Se llevó adelante y 
se ha editado un libro con los mejores relatos presentados. 
Estamos pendientes de la Jornada de entrega de premios que 
se realizará el 10 de marzo. 
Se han tratado además temas varios como: 

− Informaciones varias del centro de salud y del grupo de 
participación comunitaria. 

− Información del Protocolo de Recomendación de Activos. 
− Información sobre la situación de exclusión del sistema 

sanitario de algunos grupos de personas inmigrantes (sobre 
todo reagrupados) 

− Alegaciones en apoyo al colectivo Amediar, al considerar 
que su trabajo en este barrio es muy importante para la salud 
de los vecinos. 

− Tema de gestión de residuos biológicos e inyectables en 
los domicilios de los pacientes.  Se sigue investigando a quien 
corresponde organizar su gestión. 

− Incorporación de nuevas asociaciones: secretariado 
gitano, Hogar San Blas para personas sin techo, colegio Santo 
Domingo. 

 

Observaciones/ 
Otra información de interés  

 
 

 


